

## Wohnpark Alt Erlaa

Warum überzeugen die Wohnblöcke im Wiener Stadtteil Alt Erlaa nach über 40 Jahren noch immer? Der von **Architekt Harry Glück** geplante und in den 1970er-Jahren gebaute Wohnpark, Zuhause für mehr als 10.000 Menschen, entwickelte sich von einem höchst kritisierten Objekt zu einem hochgelobten Architektur-Hit.



Die Kritik lautete, der Wohnpark sei eine „Wohnmaschine für eine anonyme Masse“, jedoch verteidigen die Bewohner ihr Zuhause standhaft. Höchster Wohnkomfort, begrünte Terrassen, Sauna und Swimming Pool auf dem Dach, Einkaufspark und Gemeinschaft mit den Nachbarn bei größtmöglicher Privatsphäre sind Grundparameter, die ganz wesentlich zu einer Wohnzufriedenheit jenseits der 90% beitragen.

**Tour:** Besichtigung der Dachterrasse samt Swimmingpool, Hallenbad, Kaufpark, Mülltrennanlage mit Security + Erweiterungsmöglichkeiten Wiesen Süd oder European Projekt

**Dauer:** 2 h



Wohnpark Alt Erlaa, Kirche außen



Kirche innen



Hallenbad



Schwimmbad am Dach